

令和6年9月

No.1

# 甲奴小中一貫教育通信

◇ 甲奴中学校区小中一貫教育推進協議会 ◇

令和6年度 甲奴中学校区小中一貫教育

～目標並びに研究主題～

## ☆甲奴中学校区小中一貫教育目標

ふるさと甲奴を誇りに思い、自ら未来を切り拓いていく子供の育成

## ☆研究主題

ふるさと甲奴を誇りに思い、多様な人々と協働して、主体的に学ぶ子供を育てる

授業の創造～異文化間協働活動と課題発見・解決学習を通して～

□第1学期の取組から・・・

6/17(月) 18(火) 19(水) アメリカス市の交流会 in 甲奴

アメリカス市と甲奴中・甲奴小・小童小との交流会が今年も行われました。各校それぞれの「おもてなし」でアメリカス市の方々と楽しく交流することができました。

物おじしないで積極的に会話する児童の姿に、脈々と受け継がれてきた「国際交流の町甲奴」の歴史と伝統を感じました。

今回の訪問団を受け入れるホストファミリーとしても複数のご家庭の協力を得ました。児童生徒にとっても大変良い経験となったと思います。ホストファミリーの皆様、ありがとうございました。



7/12(金) 甲奴中学校英語暗唱大会

7月12日(金)に甲奴中学校音楽室で「英語暗唱大会」を開催しました。この大会には甲奴中学校区内の小学校5・6年生と甲奴中学校の全校生徒が参加しました。6年生は日頃身に付けた英語の能力を発表し、また中学生は英文を流暢に堂々と話すことができました。5年生は、小学6年

生や中学生の発表を聞いての感想を伝えながら、今後へのイメージを膨らませました。

甲奴中学校区に ALT として入ってくださっていたジル・レガルテ先生は、「とても素晴らしい発音で堂々を発表できていて素晴らしかったです。ジェスチャーや表情も意識するとさらに上手に表現できますよ。」とアドバイスして下さいました。

児童生徒の皆さんには、この言葉を金言に山里から世界に羽ばたいていってほしいものです。



### 8/6 (火) 甲奴中学校区小中一貫教育夏期合同研修会

8月6日(火)にカーターシビックセンターにて甲奴中学校区小中一貫教育夏期合同研修会を行いました。甲奴中・甲奴小・小童小の教員が各部ごとに分かれて、小中一貫での取組について話し合いました。

また、今年度より始動しているコミュニティ・スクールについての研修も行いました。

甲奴中学校区では、子どもたちの成長のため一貫した教育を実施できるよう努めてまいります。「甲奴に生まれてよかった」と思えるよう、地域・家庭と一体となって、子どもの成長に全力で携わっていきます。今後とも、ご協力よろしくお願ひいたします。



「山里から世界へ」をキャッチフレーズに甲奴中学校区では、これまで外国語活動や英語学習を中心として様々な小中連携教育を進めてきました。今年度から実施しているコミュニティ・スクールを存分に活用できるよう推進体制や内容も都度検討していきます。

ふるさと甲奴で育つ子供たちの幸せと健やかな成長を願って、本年度も教職員一丸となり、その取組を進めてまいりますので、保護者、町民の皆様、いろいろご意見をお寄せ下さい。

また、引き続きご支援とご協力の程、何とぞよろしくお願ひいたします。